
A 市議会へ、よりみんなの意見が届きやすくなるよ。
先の機能強化のほか、１年を通じて、より委員会の活動の充実につながるよ。

通年会期制を導入すると、ぼくたちにはどんなメリット
があるの？

Q

委員会って？Q

A 特定の事項を専門的に審査する独立した会議なんだ。
秦野市議会では４つの常任委員会※を組織していて、それぞれが所管する事
務に特化した審査を行っているけど、原則、会期中の開催が中心だったんだ。

通年会期制では、この制約がなくなることから、市政の課題について、
市民から委員会が直接意見を聞くなど、今以上に委員会
の活動の幅が広がるよ。

詳しくはこちら
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※①総務常任委員会
②文教福祉常任委員会
③環境都市常任委員会
④予算決算常任委員会


